

Presse-Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Kölner Verkehrs-Betriebe (KVB) und unser Partner Green Moves starten morgen, 9. Dezember, den Pilotbetrieb "KVB-Lastenrad". Nach einem Ratsbeschluss aus dem Sommer dieses Jahres wurde dieses neue Angebot konstruiert und vorbereitet. Ab morgen können KVB-Lastenräder in Köln ausgeliehen werden.

Wir laden Sie herzlich ein zum

Pressetermin mit praktischer Vorführung Start KVB-Lastenrad

am Freitag, 9. Dezember 2022, um 12.30 Uhr

an der Lastenrad-Station Tempelstraße / Benjaminstraße 50679 Köln-Deutz

Ihre Gesprächspartner sind:

Stefanie Haaks, Vorstandsvorsitzende KVB Ascan Egerer, Beigeordneter Stadt Köln Dr. Ernst Raupach, Geschäftsführer Green Moves Frank Wendler, Projektleiter KVB

Wir würden uns freuen, Sie bei dem Termin begrüßen zu dürfen.

i.V.

Matthias Pesch

Leiter Unternehmenskommunikation

Malties Tesch

i.A.

Stephan Anemüller Mediensprecher